

ELTERNINFO 5

Liebe Eltern

Das Schuljahr 2021/22 neigt sich dem Ende zu und unsere Klassen sind im Endspurt. Gerne informieren wir Sie nochmals in kompakter Form über die gesamtschulischen Themen.

Gelungener Sporttag

Am Mittwoch, 8. Juni 2022 konnten wir bei bestem Wetter unseren Sporttag durchführen. Es ist immer wieder schön zu erleben, mit welcher Freude sich die Kinder an diesem Anlass beteiligen. Auch dieses Jahr wurden wir vom Elternrat mit einem Scooter-Posten für die Kindergarten- und Unterstufenkinder tatkräftig unterstützt. Herzlichen Dank dafür.

Gesunder Znüni

Nach einer langen Zwangspause fanden am Donnerstag, 23.6.22 und 30.6.22, der «gesunde Znüni» des Familienvereins in unseren Schulhäusern statt. Die leckeren, farbigen Früchte- und Gemüseplatten fanden bei den Kindern begeisterten Zuspruch. Herzlichen Dank an den Familienverein für diesen schönen Anlass.

Schulschlussstag, 15.7.22

Am letzten Freitag vor den Sommerferien werden wir das Schuljahr in den Schulhäusern gemeinsam ausklingen lassen. Nach einem speziellen Morgenprogramm essen wir zusammen zu Mittag und verabschieden anschliessend die 6.-Klässlerinnen und 6.-Klässler. Um 13.20 Uhr werden die Kinder in die wohlverdienten Sommerferien entlassen.

Das Team der Primarschule Rickenbach

Abschiede auf Ende Schuljahr 2021/22

Auf Ende Schuljahr wird Natalie Schmid unser Team verlassen. Frau Schmid hat acht Jahre mit viel Freude und Engagement im Kindergarten unterrichtet.

Nach 23 Jahren an der Primarschule Rickenbach wird Claudia Hintermeister in Pension gehen. Viele unserer Schulkinder haben durch ihren Einsatz und ihre Freude eine farbige und schöne Unterstufenzeit erleben dürfen.

Wir danken den beiden Lehrpersonen herzlich für ihren engagierten, kreativen und professionellen Einsatz für unsere Schule.

Wie in einem früheren Schreiben schon erwähnt, wird Brigitte Leu aufs neue Schuljahr ihre Schulleitungstätigkeit beenden. Sie wird als Lehrperson weiterhin an unserer Schule arbeiten. Im angehängten Schreiben verabschiedet sich Frau Leu persönlich von Ihnen. Wir danken auch Frau Leu für ihren grossen Einsatz während 11 Jahren als Schulleiterin der Primarschule Rickenbach.

Neueintritte aufs Schuljahr 2022/23

Kurz vor Anfang der Sommerferien ist unser Team fürs neue Schuljahr nun praktisch vollständig. Ab dem Schuljahr 2022/23 dürfen wir neu in unserem Lehrpersonenteam begrüßen:

- Elina Weber als Fachlehrperson auf der Unterstufe
 - Jeannine Godat als Lehrperson der 6. Klasse sowie heilpädagogische Lehrperson im Schulhaus Dorf
 - Barbara Keller als Kindergartenlehrperson im Schulhaus Hofacker
 - Markus Haubenschmid als Lehrperson der 5. Klasse Hofacker
 - Nicole Schallhart als Co-Schulleiterin der Primarschule Rickenbach
- Im Anhang stellt sich Ihnen Frau Schallhart in einem separaten Schreiben vor.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit unseren neuen Kolleginnen und Kollegen und wünschen ihnen einen guten Start bei uns und viel Freude und Erfolg bei ihrer Arbeit.

... und zum Schuljahresschluss

In einer Woche endet ein weiteres herausforderndes Schuljahr. Die Unsicherheiten durch Corona-Pandemie und Ukraine-Krieg forderten und fordern uns allen viel ab. Umso wichtiger finde ich es, wenn wir Erwachsenen unseren Kindern in solchen Zeiten möglichst viel Beständigkeit, Vertrauen und Optimismus schenken. Das geht einfacher, wenn Eltern und Schule zusammenarbeiten. In diesem Sinne bedanke ich mich herzlich für die meist gute und konstruktive Zusammenarbeit und freue mich auf ein tolles, farbiges und erfahrungsreiches neues Schuljahr.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie erholsame und schöne Sommerferien.

Freundliche Grüsse



Niklaus Gehring

Agenda

Fr, 15. Juli 2022	Schulschlussstag (Unterrichtsende um 13.20 Uhr)
Sa, 16. Juli 2022	Start Sommerferien

